

Siegesserie ausgebaut dank Maskottchen Hatzi

Zum 46. Mal fand das Kreissportfest der Grundschulen im Kreis Germersheim statt. Bei den kleinen Schulen mit bis zu 40 Kindern in der vierten Klassenstufe gewannen die Hatzenbühler Mädchen und Jungen zum vierten Mal in Folge und sicherten sich so den Wanderpokal für die Vitrine.



Gleich zu Beginn konnten Leny, Coco, Samuel und Janosch den 800m-Lauf in 3:47 min in Tagesbestzeit gewinnen. Die vier Wendelinuskinder liefen manschaftlich geschlossen die erste Stadionrunde, räumten in absoluter Bestzeit vier Hütchen von dem 5 m entfernten Tisch ab und liefen noch einmal eine tolle Stadionrunde. In der Disziplin Medizinballstoßen konnte mit respektablen 15,65 m der dritte Platz errungen werden. Die Kampfrichterin Sonja van der Wijk motivierte Coco, Paula, Matin und Ben so, dass die vier ein solides Mannschaftsergebnis erzielten.

Beim Weitwurf erreichten Leny, Coco, Leandro und Samuel einen guten zweiten Platz.

Beim Risikoweitsprung schafften Anni, Coco, Samuel und Ben herausragende 40 Punkte. Coco und Anni schafften 3,50 m und die beiden Jungen übersprangen sogar die 4 m-Linie. Das Ergebnis reichte hinter Steinweiler zu einem tollen zweiten Platz.

Zum Höhepunkt gab es schließlich die Sprintstaffeln. Hier traten alle Kinder zur Bananenkistenstaffel und zur Tennisballtransportstaffel an. „High noon“ im Bellheimer Franz-Haag-Stadion. Die Sonne schien unerbittlich, das Betreuerteam rund um Floriane Marz, Christine Willy und Dominique Hartmann hielten mehrfach den Atem an, aber die Athletinnen und Athleten behielten einen kühlen Kopf. Sie ließen weder den Staffelstab fallen, noch passierte ein anderes Missgeschick. Das Schulschaf Hatzi drückte fest die Daumen und es half. Die Kinder riefen punktgenau

ihre Leistung ab und konnten so hauchdünn die erste Staffel gewinnen und bei der zweiten Staffel einen sehr guten zweiten Platz belegen.

Am Ende hatten die Hatzenbühler 11 Ranglistenpunkte und konnten nach ein wenig Warten bei der Siegerehrung den neuen Siegerpokal, überreicht von Norbert Pirron von der Kreisverwaltung, in die Höhe strecken. Völlig verdient bauten die sehr fair und besonnen agierenden Kinder ihre Erfolgsserie aus. Die ganze Schulgemeinschaft freut sich schon auf die 47. Kreismeisterschaften im nächsten Jahr in Rheinzabern.



Besonderer Dank gebührt der Grundschule Bellheim mit Frau Schäffer und Frau Delb, die kurzfristig als gastgebende Schule einsprang. Ohne deren Mehrarbeit wäre das Sportfest abgesagt worden.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurden am Ende mit einer von der Sparkasse Südpfalz gestifteten Goldmedaille, die Werner Schmalz überreichte, belohnt. Folgende Schülerinnen und Schüler vertraten die Grundschule St. Wendelinus:

Coco van der Wijk, Leny Willy, Anni Faller, Mia Busch, Felia Löhle, Paula Hammer, Johanna Werling, Henry Müller, David Werling, Ben Fischer, Leandro Mangiapelo, Janosch Kulpe, Samuel Müller und Matin Alizahi.